



Le dialogue national est entré dans sa deuxième journée ce mardi 1er octobre 2019. Les membres des 8 commissions mises en place par le premier ministre ont entamé leurs différentes tâches.

Malgré cette mesure prise par le gouvernement pour apporter des solutions durables à la crise qui secoue les régions anglophones. Ce jour qui a marqué la deuxième journée du dialogue a été mort dans la plupart des localités dans ces régions.

Plutôt dans la semaine, les sécessionnistes ont annoncé la célébration de l'indépendance de leur Etat imaginaire. Comme prévu, certains lieux ont manifesté leur « **patriotisme** » ce 1 octobre, commémorant la date de l'indépendance du « southern comeroon » accordée par les anglais en 1961.

Sur la toile, l'on vu des images justifiant de cette célébration. Des personnes tenant en main le drapeau de l'« **Ambazonie** » et d'autre pancarte pour commémorer ce jour.